

MANIFIESTO POR LA PAZ



REALIZADO POR LOS ALUMNOS DE
BACHILLERATO

EN NUESTRA SOCIEDAD ACTUAL, ENCONTRAMOS MUCHOS PROBLEMAS:

- La xenofobia, la homofobia, la aporofobia, las guerras, la desigualdad...

Problemas que dificultan que nos desarrollemos como personas, y que también dificultan la paz.

Pero...

¿QUÉ ES LA PAZ?

- Es el respeto, la convivencia, la tolerancia, la concordia, la armonía.
- Es abandonar la violencia para dar paso al entendimiento.
- Cambiar el insulto por el elogio. El golpe por el abrazo. El ataque por el apoyo.
- Es lo que une a todas las personas del mundo.
- Es el rayo de esperanza en la oscuridad de la guerra.

¿Y QUÉ PODEMOS HACER NOSOTROS POR ELLA?

- Podemos empezar por no elevar la voz cuando algo no nos gusta.
 - Felicitar al rival cuando nos gana.
 - Hacernos amigo de nuestro enemigo.
- Comprender que alguien se ha equivocado y ponernos en su lugar.
 - Enfadarnos menos con nuestros seres queridos.
 - Podemos respetar los ideales de los demás.
- Pequeños cambios que marcan la diferencia. Y es hoy el día perfecto para comenzar. Para evolucionar como sociedad. Para crear nuevos valores.
 - *Solos no podemos,*
pero todos juntos crearemos el camino hacia la paz.

COMO DIJO NEWTON:
"LOS HOMBRES
CONSTRUIMOS
MUCHOS MUROS,
PERO POCOS
PUENTES".